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Протокол № 10/2019  

заседания Комитета по технологическому 

присоединению Совета директоров 

 ПАО «Кубаньэнерго» 

 

Форма проведения: 

 

Дата проведения: 

Время начала проведения 

заседания: 

Время окончания проведения: 

Место проведения заседания: 

 

Дата составления протокола: 

Очно-заочно  

 

23.10.2019 

10 часов 00 минут 

 

11 часов 00 минут 

г. Краснодар, ул. Ставропольская, 

д.2А  

23.10.2019 

 

Количество членов Комитета по технологическому присоединению Совета 

директоров ПАО «Кубаньэнерго»: 4 человек. 

 

Пятигор А.М.  

 

-      Председатель Комитета 

Варварин А.В.   -      Член Комитета 

Давыдкин В.А. 

Костецкий В.Ю. 

-      Член Комитета 

-      Член Комитета 

  

Члены Комитета, не принявшие участие в заседании: Ляшко А.В. 

 

В заседании участвовали приглашенные лица: 

Складчиков В.А.      

 

 

- 

 

 

И.о. заместителя генерального директора по разви-

тию и технологическому присоединению ПАО «Ку-

баньэнерго». 

Коржаневский 

В.А.  

- И.о.  заместителя генерального директора по инве-

стиционной деятельности ПАО «Кубаньэнерго». 

Солтан Е.Л. 

 

- 

 

Начальник департамента технологического присо-

единения ПАО «Кубаньэнерго». 

 

Калиниченко А.С. 

 

- 

 

Начальник департамента перспективного развития  

ПАО «Кубаньэнерго». 

  

Воропаев А.А.  

 

- 

 

Начальник департамента взаимодействия с клиента-

ми ПАО «Кубаньэнерго». 
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Воробьев Е.С. - Начальник управления регламентации процедуры  

технологического присоединения  

ПАО «Кубаньэнерго». 
 

Секретарь Комитета: Кокташ Т.С. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О текущей деятельности по технологическому присоединению потре-

бителей к электрическим сетям по итогам 1 полугодия 2019. 

2. О рассмотрении отчёта о выполнении КПЭ по состоянию за 1 полуго-

дие 2019 года: соблюдение сроков осуществления технологического присоеди-

нения; увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования. 

 

1. По первому вопросу повестки дня заслушали: Солтан Е.Л. (слайды 

презентации №2-13), Коржаневского В.А. (слайды презентации №14-15) и  

Воропаева А.А. (слайды презентации №16-20). 

В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили: 

Пятигор А.М., Варварин А.В., Давыдкин В.А., Костецкий В.Ю., Воропаев А.А., 

Солтан Е.Л., Коржаневский В.А.  

 

ОТМЕТИЛИ: 

1. Значительное количество просроченных договоров технологического 

присоединения (далее-договоры ТП)  по вине заявителей. 

2. Отсутствие полной информации о проделанной работе со стороны 

ПАО «Кубаньэнерго» (далее- ПАО «Кубаньэнерго», Общество) по сокращению 

количества  просроченных договоров ТП по вине заявителей. 

3.   Не достижение  показателей бизнес-плана за 1 полугодие 2019. 

4. Наблюдается динамичный рост сроков исполнения Обществом  

мероприятий технических условий (далее-ТУ) хозяйственным способом. 

5. Не в полном объеме раскрыта информация о проделанной работе 

Обществом по заключенным договорам объектов генерации. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» подготовить  

комплексный план корректирующих мероприятий за период 2 полугодия 2019-

2020г.г., включающий в себя: 

1.1 упрощение осуществления процедуры технологического 

присоединения в части реализации мероприятий, предусмотренных ТУ со 

стороны Общества, в том числе в рамках действующих организационно-

распорядительных документов ПАО «Россети» и ПАО «Кубаньэнерго». 

1.2 мероприятия, направленные на снижение количества договоров 

технологического присоединения  с просроченным сроком исполнения как по 

вине Общества, так и заявителя; 

  1.3 корректирующие мероприятия по повышению эффективности 

интерактивных сервисов; 
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 1.4 развитие системы обратной связи по поступающим жалобам в                       

ПАО «Кубаньэнерго» и привлечения к ответственности сотрудников Общества, 

допустивших наличие обоснованных жалоб. 

  Срок: не позднее 30.11.2019. 

2. Рекомендовать И.о. заместителя генерального директора по 

развитию и технологическому присоединению ПАО «Кубаньэнерго» и И.о. 

заместителя генерального директора по инвестиционной деятельности ПАО 

«Кубаньэнерго» предоставить информационный доклад, включающий в себя: 

            - пояснения о выборе способа (хозяйственный или подряд)  и порядка 

реализации договоров ТП по категориям заявителей до 15 кВт и от 15 до 150 

кВт в соответствии с регламентирующими организационно-распорядительными 

документами  ПАО «Кубаньэнерго», а также  порядок реализации исполнения 

мероприятий; 

   -  предложения по оптимизации порядка реализации мероприятий 

хозяйственным способом в целях  выравнивания ситуации со средним сроком 

присоединения. 

Срок: не позднее 30.11.2019. 

3. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» предоставить 

информацию о проделанной работе с заявителями в отношении заключенных  и 

исполненных со стороны Общества мероприятий по договорам объектов  

генерации. 

Срок: 29.10.2019. 

4. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго»  предоставить 

анализ поступивших жалоб по направлению «технологическое присоединение» 

за последние 3 года, с указанием расшифровки «других жалоб» и динамику из-

менений тематики  жалоб за указанный период. 

  Срок: не позднее 30.11.2019. 

5. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» при вынесении 

вопроса 1 на последующие заседания Комитета по технологическому 

присоединению в аналитические материалы включать информацию о причинах 

роста просроченных договоров технологического присоединения, 

выполняемых хозяйственным способом. 

6. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» при вынесении 

вопроса 1 на очное заседание Комитета по технологическому присоединению 

по итогам 2019, подготовить информационный анализ в разрезе филиалов по 

показателям. 

7. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» применить 

положительную практику работы филиалов по направлениям 

(клиенториентированность, реализация договоров ТП, доп. услуги) и 

тиражировать в рамках всего Общества наиболее передовые практики.   

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Пятигор А.М. (Председатель Комитета), Варварин А.В., 

Давыдкин В.А., Костецкий В.Ю. 



 КОМИТЕТ ПО ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ ПРИСОЕДИНЕНИЮ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ  

ПУБЛИЧНОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА ЭНЕРГЕТИКИ И ЭЛЕКТРИФИКАЦИИ КУБАНИ 

стр. 4 из 4 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

«ЗА» - согласно направленного опросного листа Ляшко А.В. 

 

Таким образом, по первому вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

 

2. По второму вопросу повестки дня заслушали: Воропаева А.А. и 

Калиниченко А.С. 

В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили: 

Пятигор А.М., Давыдкин В.А. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению отчёт выполнении КПЭ по состоянию за 1 

полугодие 2019 года: соблюдение сроков осуществления технологического 

присоединения, увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования. 

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Пятигор А.М. (Председатель Комитета), Варварин А.В., 

Давыдкин В.А., Костецкий В.Ю. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

«ЗА» - согласно направленного опросного листа Ляшко А.В. 

 

   Таким образом, по второму  вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

  

 

         Председатель Комитета              А.М. Пятигор  

 

 

 

         Секретарь Комитета              Т.С. Кокташ 

                       


